



6

仙北市立神代中学校

学校報

NO. 8

平成30年7月 2日発行

7月・・・後半も頑張るぞ!

Calla Calla

【暑さに負けるな神中生】



新年度が始まり早三ヶ月が経過しました。本当にあっという間に時間が流れ、気がつけばもう七月、本格的な夏に突入です。新入生ももう立派な神中生です。皆さんで今一度気を引き締め暑さに立ち向かいたいものです。



○匠の技 いいがぁ?



さて、本校生の最大の長所である「当たり前のことをあたりまえにできる力」が今年度も数多く見られます。言い換えれば「誠実さ」「実直さ」「勤勉さ」というところでしょうか。そして私はその精神こそが「神中の底力」だと思っています。

我が子がほめられることは、この上なくうれしいものです。輝かしい 表面的な実績に加え、日常の神中生の様子もしっかりと見てくださって



いる方の何と多いことか。そのように 多方面からお褒めをいただく昨今ですが、職員一同、今日からの後半戦に、 「自慢の我が子」に磨きをかけるべく さらに努力していくことを誓い合っています。



保護者の皆様の引きつづきのご協力をよろしく お願いいたします。

「辛くとも走りきる」、「情報モラルを守る」 ・・・全部が「当たり前力」!!

○情報モラル講習会(6/28)

○放課後の体力づくり、「行くぞぉ オー」

◆「校旗の下に」・・・・・(学びの園のシンボルとして)



毎朝、生徒会執行部の皆さんが「校旗掲揚」をしてくれています。そしてこの習慣をとても好ましく感じています。一日の始まりに本校のシンボルである校旗を揚げ、学校生活のスタートを告げるのです。その下ではさわやかなあいさつ運動を展開する生活委員や自転車の施錠チェックをする安全委員の姿があります。とても気持ちのよい朝の光景が、これから始まる楽しい一日を予感させてくれます。

(ボロボロだった市旗もリニューアルしました)

さて、シンボルと言えばもう一つ「校歌」でしょう。さらに本校には「団歌」もあります。これらの「歌」を歌い継ぐことも大切にしたいと考えています。そして一時期応援からは消えていた校歌・団歌の「ふし」も復活しています。

「歌」や「あいさつ」はその人の「心の状態」を映すと言われます。(私がいつも言っています) 大きな声で晴れやかに歌ったりあいさつを交わしたりできる、そんな「心も健康な生徒」がもっともっと増えてくれることを願っています。



○オハヨー 今日もがんぱろな

◆吹奏楽部 満を持して始動!

🍹 🚭 響け最高のハーモニー

【全日本吹奏楽コンクール 第60回秋田県大会県南地区大会 :7月8日(日)於:湯沢文化会館】

運動部の激励会や野球の全校応援で大活躍してくれた吹奏楽部の皆さん いよいよ皆さんの出番です。各パート練習にも熱が入っています。仕上がり具合も順調で、先生のご指導の下、春から磨き上げたその美しい音色を大いに響かせ、最高の音楽を奏でてきてください。本校演奏予定時間は14:50~

◎『激励演奏会』 7月6日(金)15:30 ~ 激励鑑賞にもお越しください!!

◆ PTAにお越しください!!

『7月3日(火)13:30~』

授業参観

先にご案内の通り、今年度2回目のPTA授業参観を実施いたします。熱心に授業に取り組むお子さんのお姿をぜひご覧ください。また、終了後にはPTA文化部会が予定されております。盛りだくさんな内容となりますが何とぞおつきあいください。 ※授業参観の内容等は学年報をご参照ください。